



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Mejora trabajo en talleres mecánicos de Querétaro

El tesorero de la Federación Nacional de Asociación de Talleres Automotrices (Fenata), David Cruz García, informó que el número de servicios en los talleres mecánicos de San Juan del Río empiezan a repuntar ligeramente tras haber permanecido por varios meses con el 70 por ciento menos de estos mismos a causa de la pandemia por el COVID-19.

Apuntó que, aunque a la fecha se tiene un descenso del 50 por ciento el número de servicios en los talleres mecánicos como secuela de la emergencia sanitaria por el Covid-19, se tiene la confianza en que de forma gradual ira incrementando por la movilidad del semáforo epidemiológico a nivel nacional.

Tips para abrir una tienda de autopartes

Si tienes deseos de hacer crecer tu negocio, estos son los pasos que debes seguir:

- **Modelo.** Negocio independiente dedicado a la venta de autopartes, refacciones, químicos y accesorios automotrices originales. También ofrece el servicio de revisiones mecánicas.
- **Público objetivo.** Propietarios de automóviles que inviertan en su mantenimiento y personalización.
- **Infraestructura.** Local de 200m² con estacionamiento para al menos una decena de autos y bodega de 50m². Ubicado en avenida de fácil acceso o al exterior de una plaza comercial.
- **Equipo.** Estantes de todos los tamaños y mostradores tanto para la tienda como para la bodega. Equipo de cómputo con software de inventario.
- **Personal operativo.** Un gerente de tienda, tres personas para orientar a los clientes, dos para revisiones mecánicas y una cajera.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Un éxito las transmisiones en vivo de Roshfrans

El día de ayer se llevó a cabo el Facebook Live de Aceites Minerales vs. Sintéticos de Roshfrans donde más de 5 mil mecánicos, refaccionarias y público en general pueden aprender todo sobre los diferentes fluidos que llevan los coches. En nuestras redes sociales puedes encontrar más información o en nuestro sitio www.roshfrans.com

Hace 95 años se inauguró la primera planta automotriz en México

Un día como hoy, pero de 1925, inició la historia y relación de Ford con México con la inauguración de la primera planta de ensamblaje de Ford en el país, encargada del montaje y acabado de automóviles en calzada de Balbuena y prolongación Candelaria en la Ciudad de México. Esta planta inició produciendo cinco Ford Modelo T al día, modelo que enseñó el arte de conducir a numerosos mexicanos y estandarizó el volante a la izquierda, diseño que fue imitado posteriormente por la totalidad de los fabricantes, con excepción de los ingleses.





BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Desatienden por burocracia a 36% de pacientes con COVID

La definición de casos sospechosos de COVID-19, que hasta el lunes pasado determinaba la respuesta médica, rezagó la atención del 36 por ciento de los pacientes sintomáticos, lo que provocó que se perdiera "la oportunidad de romper la cadena de contagios", concluyó el IMSS. A partir del martes, las autoridades ampliaron de 10 a 13 los síntomas para considerar a una persona con sospecha de Covid, además de que entrará en esa clasificación, aunque tenga sólo uno de esos síntomas.

Alerta OMS por repunte de COVID-19 en Europa

Al menos 32 de los 55 estados y territorios en la región europea de la Organización Mundial de la Salud han visto un aumento en la tasa de incidencia, de 14 días, de más del 10 por ciento en la propagación del coronavirus, señaló la agencia este jueves. Hans Kluge, el director regional de la OMS para el continente, dijo en conferencia de prensa que tal situación era "definitivamente un repunte que se generaliza en Europa".

México podría tardar 5 años en reactivar su economía: empresarios

Enoch Castellanos, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), explicó que, si bien el impacto de menor dinamismo es consistente al cierre por la actividad económica durante los meses de abril a junio del presente año, la reducción resultó mucho más aguda debido a la ausencia de apoyos y políticas públicas enfocadas a soportar el paro de actividades por el COVID-19. México podría tardar hasta cinco años en reactivar su economía y nos podría llevar a enfrentar una década perdida, sentenció el sector empresarial luego de que se diera a conocer la caída drástica en el Producto Interno Bruto.

Coronavirus revela desigualdad en acceso a internet y tecnología digital en América Latina: Cepal

La Cepal (Comisión Económica para América Latina y el Caribe) resaltó que en 2019 un 66.7% de los habitantes de la región latinoamericana tenía conexión a internet mientras que el resto no tiene o es muy limitada debido a su situación económica y social. Respecto a su ubicación, el 67% de los hogares urbanos está conectado mientras que en las zonas rurales solo lo está el 23%. Sobre la edad, el 42% de los menores de 25 años y el 54% de los mayores de 66 años no tienen conexión a internet, lo que grafica las dificultades en el ámbito de la educación, por ejemplo.

Las cifras de COVID-19 en México

Este miércoles 26 de agosto se conocieron las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde hay 62,076 fallecidos a causa del COVID-19. En toda la república mexicana se han confirmado 573,888 contagios, 5,267 de ellos en las últimas 24 horas. El número de defunciones en las últimas 24 horas es de 626. Además, a nivel nacional, 63% de camas de hospitalización general están disponibles y 37% ocupadas. En camas con ventiladores, 69% están disponibles y 31% ocupadas.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA